

Estimados amigos:

Este fin de año nos encuentra festejando y en serio!!!

Nuestra querida Fundación ISALUD acaba de cumplir 15 años de trabajo continuo.

Durante estos años quienes conformamos la familia ISALUD seguimos empeñados en contribuir al progreso y la equidad de la sociedad argentina.

Y lo hacemos desde unos de los mejores y más aptos caminos: la capacitación y formación de profesionales con la transformación de los sistemas de salud y las políticas sociales. Con un norte claro que nos orienta en el camino: más inclusión y más equidad.

Una sección de este número relata con indisimulable orgullo lo producido a lo largo de estos años. Pero relata además lo que en nuestra visión constituye nuestro principal capital, ese que crece cuánto más se usa, el que se genera con el trabajo conjunto, con confianza, solidaridad, compromiso. Porque nuestro principal capital sigue siendo hoy, el conjunto de hombres y mujeres que crece día a día y que conforman la familia ISALUD.

Este número además renueva sobre las diversas realidades regionales en materia de equidad. Dialogamos con la Dra. Beatriz González López-Valcárcel. La reconocida economista española detalló las últimas novedades en esta materia y se refirió a las distintas facetas de las innovaciones tecnológicas.

La salud es el capital fundamental, tanto para el individuo como para la sociedad. En este sentido, promover conductas saludables resulta primordial.

El Dr. Alberto Cormillot escribe sobre este tema y brinda información clave en materia de alimentación y actividad física.

La Encuesta Nacional sobre Factores de Riesgo muestra cifras preocupantes sobre la incidencia del consumo de alcohol en diversos segmentos de la población y revela que los bebedores ocasionales están expuestos a peligros mucho más graves de los que pueden suponerse.

Pero tenemos más para festejar y queremos compartirlo con ustedes. Para el año 2007 ISALUD contará con una nueva casa, anexa a nuestra sede actual, imprescindible para recibir a los nuevos grupos de alumnos e investigadores. También, a partir de abril del 2007, dos nuevos posgrados y una carrera de pregrado darán inicio. Nuevos cursos de extensión, nuevas investigaciones y trabajo comunitario.

Finalmente celebramos con ustedes un nuevo número de esta revista que marca en su primer ciclo lectivo de existencia, nuestro interés en sumar, difundir, cuestionar y crecer.

Todo ello en el marco de una Argentina que también crece en recursos y en equidad.

Podemos desearnos entonces y deseárlas,

Felices fiestas y buenas vacaciones.

Hasta el año que viene.



Dr. Mario González Astorquiza
PRESIDENTE FUNDACIÓN ISALUD

Editorial

